

Golpe económico de sismo será muy limitado: Moody's

AGENCIAS / VIANEY PICHARDO

El valor monetario del daño causado en propiedades por el temblor del 7 de septiembre será bastante limitado en Oaxaca y Chiapas, por lo cual no se espera que tenga un impacto severo en el nivel total de la actividad económica del país, estimó Moody's Investors Service.

La calificadora comparó que los daños causados por el temblor de 1985 se estiman en 2.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) de esa

época, mientras que actualmente Oaxaca y Chiapas representan 7.6 por ciento de la población de México y 3.3 por ciento del PIB.

Al lamentar "el saldo trágico de pérdidas humanas", casi 100, refirió que el efecto del temblor "quedó básicamente limitado a los estados costeros de Oaxaca, Chiapas y, en menor medida, Tabasco".

Precisó en un análisis que los estados mexicanos golpeados por el temblor pudieran enfrentar presiones de liquidez de corto plazo, mien-

tras que bancos, aseguradoras y la cartera RMBS (respaldada por hipotecas) que califica, tienen una baja exposición directa al área afectada.

No obstante, el sismo tendrá un reducido impacto crediticio debido a la baja exposición de las entidades afectadas, reiteró Moody's.

Ante esto, el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, aseguró que el Gobierno Federal tiene la capacidad para atender la emergencia con recursos propios y la solidaridad de los mexicanos.

Afirmó que los daños en escuelas, carreteras y hospitales serán reparados, pero admitió que el reto mayor será la vivienda.

"La parte que nos va a implicar un mayor reto, y donde seguramente estaremos pendientes de ver cómo podemos también recibir algunos apoyos, es en la parte de vivienda. Los daños están dispersos en todos los municipios de Chiapas, muy concentrados en la parte de Oaxaca, pero con mucha afectación", explicó Meade en entrevista.